

Bastianini impresiona en el arranque

MOTOCICLISMO

El italiano sorprendió en la primera carrera de MotoGP, firmando una soberbia victoria con una Ducati de 2021. Pol Espargaró fue tercero

B. GONZÁLEZ

LOSAIL. La de Catar es siempre una carrera especial. Obviamente, porque es la primera del año,

la de soltar nervios, con cada piloto pensando en un objetivo y sin querer fastidiarlo desde el inicio. También es especial por las condiciones, en un circuito único, en el desierto pero muy cerca del mar, con lo que eso supone para las temperaturas y la humedad. Factores que influyen en los neumáticos, la potencia de los motores y su nivel de consumo. Lo que suele definirse como una carrera extraña. La de este año, además, dejó unas conclusiones (por confirmar) también poco esperadas.

Por una parte, el naufragio de Yamaha, que en 2021 ganó las dos carreras con Maverick Viñales y Fabio Quartararo. Esta vez la firma vio cómo el francés, campeón del mundo, terminó noveno, como el mejor de los suyos. Por otra, el bajo rendimiento de las Ducati modelo 2022, con Jack Miller, Pecco Bagnaia y Jorge Martín en fuera de juego —estos dos últimos por un error del italiano con el que se llevó puesto al madrileño cuando ambos peleaban por la octava plaza—, y con Johann

Zarco octavo como el mejor al final del día. Y en último lugar, el resultado de las Suzuki, que apuntaban muy alto y al final sufrieron más de lo previsto para terminar Joan Mir sexto y Alex Rins séptimo.

En el aspecto positivo, Qatar vio la confirmación de un piloto como Enea Bastianini, que en 2021 había mostrado chispazos en un par de carreras, con unas remontadas espectaculares. Esta vez el italiano fue capaz desde el segundo puesto de la parrilla de

llevarse una victoria muy trabajada. Bastianini, que corrió con una moto de 2021, cruzó la meta por delante de Brad Binder, otra sorpresa. El tercer puesto de la carrera lo ocupó Pol Espargaró, protagonista de los dos primeros tercios de la prueba.

Esta vez Márquez fue el segundo de la casa japonesa, quinto por detrás de Aleix Espargaró, después de empezar segundo tras su compañero de equipo e ir perdiendo posiciones poco a poco. Un resultado válido para el de Cervera, que ya el sábado reconocía no sentirse listo, sobre todo en un circuito en el que nunca consigue disfrutar pilotando y con una moto todavía muy nueva.

Raúl Bengoa repite triunfo en el Medio Maratón de Siero

ATLETISMO

El gijonés dominó con claridad la competición, en la que la corredora de Lugones Itziar Méndez fue la más rápida en categoría femenina

C. SÁNCHEZ-CARLA VEGA

POLA DE SIERO. Raúl Bengoa (Universidad) e Itziar Méndez (Ribadesella) se hicieron con el triunfo en la XXXII edición del Medio Maratón de Siero, celebrado ayer con la participación de cerca de 200 corredores.

La prueba organizada por el Patronato Deportivo Municipal regresaba al calendario después de dos años tras un único paréntesis en sus más de tres décadas de trayectoria por la crisis sanitaria. Los participantes guardaron silencio en la salida en recuerdo de las víctimas de la invasión de Ucrania.

La prueba se disputó sobre el

trazado de las últimas ediciones, en las que, tras recorrer la localidad, los participantes se dirigieron hacia Vega de Sariego, para retornar desde allí a Pola de Siero para cruzar la meta situada en las inmediaciones del mercado de abastos.

La prueba, de nuevo, tuvo a Raúl Bengoa como principal protagonista al igual que en la edición anterior. El corredor verdinegro llevaba casi dos semanas con entrenamientos de baja intensidad tras participar en el Maratón de Sevilla y tomaba la salida con la idea de ver cómo evolucionaba su recuperación.

El gijonés marcó diferencia rápidamente con sus rivales, puesto que ya en el primer control de carrera, transcurrido kilómetro y medio de la prueba, aventajaba en casi veinte segundos a Máximo Cordero y Jonathan García (La Cerezal), que marchaban en las posiciones segunda y tercera, respectivamente.

Bengoa cubrió el resto de la prueba en solitario y repitió vic-



Raúl Bengoa, a punto de cruzar la meta y proclamarse vencedor en Siero. IMANOL RIMADA

toria en la prueba. Marcó un tiempo en la llegada de 1h09.15.

Más atrás, los corredores del club riosellano pugnaban por la segunda plaza. Máximo Cordero

Los participantes guardaron silencio en la salida en recuerdo de las víctimas de la invasión de Rusia a Ucrania

hizo valer su experiencia y su buen estado de forma para acabar segundo, con 1h14.08. García completó los puestos de honor con 1h14.56.

Itziar Méndez, que también sabe lo que es ganar en la prueba sierenense, era la principal favorita para alzarse con el triunfo en la prueba femenina. Vanesa del Río fue la única corredora que fue capaz de seguir su estela en el primer tramo de carrera, en el que Tamara Fernández (La Cere-

zal) marchaba a poca distancia, en la tercera posición.

Méndez fue poco a poco cogiendo el pulso a la prueba para conseguir dejar atrás a su rival, que se veía incapaz de seguir su tren de carrera. Dominó con claridad la prueba y venció con un tiempo de 1h24.50.

Vanesa del Río, por su parte, finalizó la carrera en segunda posición con 1h27.19 y Tamara Fernández fue tercera con un crono de 1h27.51.

Náutico-Ensidesa y Grupo brillan en los regionales

PIRAGÜISMO

J. L. C. El Náutico-Ensidesa, Los Gorilas de Candás y el Grupo Covadonga fueron los tres primeros clubes clasificados en el apartado de equipos de los Campeonatos de Asturias de Jóvenes Promesas y Promoción, que se disputaron en la mañana de ayer en las instalaciones de Trasona. La cuarta plaza fue para el Piragüismo El Sella y la quinta la obtuvo el Oviedo Kayak.

En lo que refiere a la clasificación de los Juegos Deportivos del Principado, los menores de estos regionales, el primer puesto correspondió al citado club gijonés, seguido de los palistas carrenses y avilesinos. En individual, Nicolás Dacosta (Náutico-Ensidesa) ganó en cadete C-1; Gael Arenas (Náutico-Ensidesa), en infantil B C-1; Alonso Álvarez (Náutico-Ensidesa), en infantil A C-1; Juan Reguera (Grupo Covadonga), en infantil A K-1; Héctor Rodríguez



El Grupo fue el primer clasificado en la clasificación de los Juegos Deportivos del Principado. e. c.

(Piragüismo El Sella), en infantil B K-1; Ángela Gutiérrez (Piragüismo El Sella), en alevín mini ka-

yak; Mateo Dopazo (Náutico-Ensidesa), en alevín minikayak; Daniela Alonso (Náutico-Ensidesa)

ya) y Vianka Ordóñez (Los Gorilas), en benjamín A y B, respectivamente.